

Überraschung beim KKMV Sulzheim

Eingeladen hatte der Kath. Kirchenmusikverein Sulzheim. Unter dem Motto „Jumelage de la Musique“ erklangen deutsche und französische Kompositionen. Darunter ein Medley bekannter französischer Schlager gefolgt von deutschen Volksliedern, die das Publikum fröhlich mitsang. Als erste Überraschung erklangen nach der Pause frische Töne der neu gegründeten „Banda Sulzheim“! Hier waren die Musiker der Banda Suzanne Vorbild. Das war eine tolle mitreißende Leistung, die die Musiker unter der Leitung von Andreas Ohl vorführten. Das Publikum klatschte begeistert mit! Gleich anschließend konnte das Publikum die Komposition „Grand Filou“ erleben. Die schauspielerische Leistung von Musikern und Dirigent waren große Klasse! Das Publikum war begeistert!



Der Vizpräsident des Diözesanverbandes der Bläserchöre im Bistum Mainz Klaus Ohl durfte eine besondere Ehrung vornehmen. Britta Ehlenberger erhielt für ihre 25-jährige aktive Vereinszugehörigkeit eine Ehrenurkunde und die silberne Ehrennadel.

Das nächste Konzert wird am Ostermontag, 6.4. in der Sulzheimer Pfarrkirche St. Philippus und Jakobus stattfinden. Text: A.Mei./Foto: RI.S.